

de Miramichi. Je scus cette députation et je me fois que certaines personnes en préviendroient Mr le General, mais malheureusement ces personnes y avoient un peu d'intérêt dans le projet de Miramichi comme je l'ai vu depuis : finalement Mr le General que je ne pus prévenir moy-même faute d'occassion se rendit à leur demande et leur promit un peu de vivre et leur donna ordre de se rendre à Miramichi comme il me fit l'honneur de me le marquer par une lettre que ces bons députés m'apportèrent de sa part.

J'étois bien affligé depuis deux ans de ne plus recevoir de vos cheres nouvelles : j'en cherchois la cause avec inquiétude lorsque j'ai reçu votre chère lettre du mois de may dernier qui m'a rempli de joy en m'apprenant l'heureux état de votre santé à laquelle je m'intéresse autant que je le dois après les services signalés que vous m'avez rendus. Et ce qui m'a charmé pardessus tout, c'est la façon si gracieuse dont vous priez Mgr de Québec de vous donner de mes nouvelles. Cette démarche de votre